



Aucun autre organe de l'ONU ne présente un tel écart entre les exigences et la réalité que le Conseil des droits de l'homme, basé à Genève. Alors que des pays comme la Corée du Nord, l'Iran, le Venezuela ou encore le Mianmar ne sont presque jamais abordés ou critiqués, c'est le cas d'Israël, et ce depuis le début.

Ainsi, un an seulement après la création du Conseil des droits de l'homme de l'ONU, un ordre du jour fixe a été introduit, le [point 7 de l'ordre du jour](#) devant obligatoirement porter à chaque fois sur la « situation des droits de l'homme en Palestine et dans les autres territoires arabes occupés ». Aucune autre zone de conflit ne fait l'objet d'un point comparable à l'ordre du jour. En conséquence, Israël est souvent condamné.

## **Hillel Neuer - le critique du Conseil d'injustice**

Le critique le plus virulent du Conseil des droits de l'homme de l'ONU est Hillel Neuer. Avec son organisation [UN Watch](#), il surveille de près le Conseil des droits de l'homme de l'ONU et critique ce dernier à l'aide d'innombrables exemples pour sa position anti-israélienne constante et unilatérale. [Vous trouverez ici les principales interventions et déclarations.](#)

Hillel Neuer témoigne devant le Congrès américain sur l'antisémitisme à l'ONU (en anglais). © UN Watch, 8 novembre 2023



Le Conseil des droits de l'homme de l'ONU anti-israélien